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Ata da Trigésima Reunião Ordinária no Primeiro Período Anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 30 de maio de 2017, 
às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a 
presidência do Vereador Mário Anderson da Silva Barreto. 
 
Aos 30 dias de maio de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Augusto César da 
Cunha Paiva (César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila 
da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, José de 
Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de 
Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário 
Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente 
Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 30ª 
Reunião Ordinária no Primeiro Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, 
da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador César Paiva para fazer a 
leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a 
ausência dos parlamentares: Amaro Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), 
que apresentou atestado médico, e Jefferson Marcos Bezerra, que apresentou 
atestado médico. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas as 
seguintes proposições: Comunicado nº MC050890/2017, Ministério da Educação, 
que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 33.600,00; Comunicado nº MC050891/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 33.600,00; Comunicado nº MC050892/2017, 
Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 75.600,00; Comunicado nº 
MC050893/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
33.600,00; Indicação nº 721/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua das Acácias, Loteamento 
Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 722/2017, Vereador Ronaldo Francisco, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Sebastião 
Leal da Silva, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 723/2017, 
Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Cristina Tavares, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 724/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos, que solicita 
ao Poder Executivo um coletor de lixo para a Avenida José Hermínio de Moraes, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 725/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos 
Santos, que solicita ao Poder Executivo no sentido de implantar grades de 
proteção para o cais da Rua São João; Indicação nº 726/2017, Vereador 
Cianinho- José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo que seja realizada a 
limpeza do canal da Rua 31, Bela Vista; Indicação nº 727/2017, Vereador 
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Cianinho- José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a recuperação da Rua 
19, Charnequinha; Indicação nº 728/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano, que  
solicita ao Poder Executivo o calçamento e o saneamento da Rua Celestino José 
Mota, Mauriti; Indicação nº 729/2017, Vereador Flávio do Fórum-Flávio Átila, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 16, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 730/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita 
ao Poder Executivo a manutenção e a reposição das luminárias da Praça da 
Biblioteca Municipal Joaquim Nabuco; Indicação nº 731/2017, Vereador 
Ricardinho- Ricardo Carneiro, que solicita ao Presidente desta Casa Legislativa, 
que seja reservada uma vaga, devidamente sinalizada para pessoas com 
necessidades especiais, como também que sejam realizadas adaptações nas 
dependências internas e externas para garantir o direito à acessibilidade. Solicita 
que seja realizada a reforma, manutenção e a climatização da guarita localizada 
no estacionamento desta Casa, bem como, a reativação da central telefônica das 
dependências e a instalação dos aparelhos telefônicos em todos os gabinetes; 
Indicação nº 732/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro, que solicita ao 
Poder Executivo uma ação tapa-buracos na Rua Tarcísio Medeiros Marques, 
Jardim Santo Inácio; Indicação nº 733/2017, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo serviços de capinação frequentes da Rua Central, 
Pontezinha; Requerimento nº 346/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na 
Rua 25, Charneca; Requerimento nº 347/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo uma operação tapa buracos na 
Avenida Águas Compridas, Gaibu; Requerimento nº 348/2017, Vereador Amaro 
do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo uma operação 
tapa buracos na subida de Barbalho II, próximo a antena da Oi; Requerimento nº 
349/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma e a ampliação da estrutura física do Posto de Saúde, PSF, 
Bairro São Francisco 2; Requerimento nº 350/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a desapropriação de 
um Imóvel em péssimo estado de conservação para a construção de uma Escola 
Modelo, conforme Requerimento nº 292 aprovado em plenário nas proximidades 
da Rua do Bicudo, Bairro São Francisco; Requerimento nº 362/2017, Vereador 
Galego da Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a limpeza da Rua Eduardo de Lira, Pontezinha; Requerimento nº 
363/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação, limpeza e o fechamento das canaletas com grades 
da Rua do Pescador, Pontezinha; Requerimento nº 364/2017, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior, que solicita ao Diretor Presidente do DER a manutenção em toda a 
extensão da Rodovia Estadual-PE-28; Requerimento nº 365/2017, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a recomposição da equipe de 
profissionais do PSF de Santa Rosa, Pontezinha; Requerimento nº 366/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a podação das 
árvores da Rua Conde da Boa Vista, Pontezinha; Requerimento nº 367/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a podação das 
árvores da Rua Ernestina Batista, Pontezinha; Projeto de Lei nº 90/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que dispõe sobre o programa censo-inclusão e 
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cadastro-inclusão para a identificação, mapeamento e cadastramento do perfil 
socioeconômico das pessoas com deficiência ou mobilidade reduzida, no âmbito 
do Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 91/2017, Vereador 
Ezequiel Manoel, que autoriza a criação de um Hospital Veterinário Municipal. 
Continuando, o Presidente abriu o Pequeno Expediente que teve os seguintes 
Edis inscritos: Vereador Ronaldo Francisco que solicitou um Voto de Aplauso para 
o Vereador Jefferson Marcos, pelo aniversário no dia 28, Voto de Aplauso para o 
servidor desta Casa Edson Carlos, conhecido como Perna de Pau, pelo 
aniversário no dia 28. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente 
que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que 
informa que elaborou Proposta de Emenda à Lei Orgânica Municipal que objetiva 
modificar o horário da sessão plenária desta Casa para a noite, nos dias de terça-
feira; em aparte, o Vereador César Paiva lembra que a Câmara, no passado, já 
realizou sessões plenárias à noite e não deu certo, afirma que as sessões 
plenárias são disponibilizadas na TV Mar Azul, reforça que precisa haver 
consenso entre os parlamentares; em aparte, o Vereador Gessé Valério fala 
sobre a experiência que não deu certo das sessões à noite, afirma que a proposta 
é boa, mas não será a favor; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este fala 
sobre os motoristas da prefeitura que passaram no último concurso, diz que eles 
fizeram concurso com exigência de categoria D, e estão nomeados como 
categoria B, de forma que recebem abaixo do que deveriam receber, além do fato 
de não estarem recebendo quinquênio, sustenta que não faltam recursos ao 
Poder Executivo, pois, foi feita licitação para pessoal de assistente administrativo, 
no valor de mais de dois milhões de reais, defende a valorização do servidor 
efetivo; Vereador José de Arimatéia que fala de negligência do Governo quando é 
para se prestar serviço aos mais pobre, pois o Deputado Federal Betinho Gomes 
conseguiu uma emenda que destina 3 veículos para os conselhos tutelares, os 
carros já estão emplacados e falta, apenas, o Poder Executivo assinar um termo 
de doação, denuncia que o Ministério Público instaurou inquérito para cobrar a 
falta de creches no Município, também afirma que não está se cumprindo a meta 
1 do plano nacional de educação, bem como, do plano municipal de educação 
que determina que criança de 4 e 5 de cinco anos estejam na escola; em aparte, 
o Vereador Ricardo Carneiro subscreve o Voto de Aplauso de Perna de Pau e 
critica o fato da creche de Garapu, que foi entregue o ano passado estar fechada, 
também questiona o fato do Recanto da Criança estar em reforma há muito 
tempo, faz um Requerimento de Plenário para fazer um Pedido de Informação 
para saber qual o custo da obra; em aparte, o Vereador Gessé Valério afirma que 
o Recanto da Criança é obra de responsabilidade e parabeniza a Secretária Edna 
Gomes pelo compromisso com as crianças cabenses; de volta ao Vereador José 
de Arimatéia, este diz que quinta-feira irá fazer uma visita in loco para conferir o 
que está acontecendo, afirma que oficiará a Comissão Permanente de Educação, 
Saúde, Cultura e Assistência Social,  pede que se cobre sobre a questão dos 
carros, lembra que quando Deputado Federal, o Sr. Fernando Ferro destinou 
verbas para creches e o prefeito dispensou; em aparte, o Vereador Ronaldo 
Santos afirma que o Recanto da Criança é uma casa de acolhimento, portanto, 
não deve ter muro; de volta ao Vereador José de Arimatéia, este fala que as 
creches só serão resolvidas quando o prefeito terceirizar, pois a terceirização 
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começou, são 5 milhões para fazer segurança em licitação já homologada pela 
Secretaria de Educação, além de motoristas terceirizados, e lista várias licitações 
feitas pelo Poder Executivo Municipal, pede que os Vereadores dos partidos que 
apoiam os trabalhadores se manifestem , uma vez que, quem apoia esta situação 
não poderá falar de terceirização em nível nacional, afirma que no Município 
quase tudo está terceirizado, sustenta que tem que ter fiscalização para se aferir 
se não está se ferindo o princípio da economicidade; Vereador José Domingos 
afirma defender o bem estar social, solicita um Voto de Aplauso para o Vice-
Prefeito, Keko, pois a situação da estrada de Arariba estava muito ruim e ele 
resolveu, cita o fato do Prefeito ter trazido para o Município duas empresas que 
vão fazer a Refinaria funcionar, com o acordo que 70% das vagas seriam para a 
população cabense, porém as vagas estão sendo ocupadas por pessoas de fora, 
solicita que a Mesa Diretora faça ofício para cobrar que as empresas ofereçam 
70% das vagas aos cabenses. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, 
passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – 
em Votação Única: Indicação nº 706//2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; 
Indicação nº 707//2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; Indicação nº 
711//2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 712//2017, Vereador José 
Domingos; Indicação nº 713//2017, Vereador Flávio do Fórum-Flávio Átila; 
Indicação nº 714/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 715//2017, Vereador 
Cianinho-José Feliciano; Indicação nº 716//2017, Vereador Cianinho-José 
Feliciano; Indicação nº 717//2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; Indicação nº 
718//2017, Vereador Flávio do Fórum-Flávio Átila; Indicação nº 719/2017, 
Vereador Flávio do Fórum-Flávio Átila; Indicação nº 720/2017, Vereador Flávio do 
Fórum-Flávio Átila; Requerimento nº 316/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato; Requerimento nº 342/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato; Requerimento nº 343/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato; Requerimento nº 344/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato; Requerimento nº 345/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato; Requerimento nº 356/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 358/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes; 
Requerimento nº 359/2017, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
360/2017, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 361/2017, Vereador José 
Domingos; Projeto de Resolução nº 05/2017, Mesa Diretora. Por fim, o Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 31 de maio, às 10 horas, 
e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois 
de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 


